

交通安全の願いを込めて 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日から30日まで、秋の交通安全県民総ぐるみ運動が行われました。

周知となる24日には、上三川小学校の児童達による交通安全「火のリレー」が、役場正面玄関から上三川小学校までの区間で実施されました。

また、町内では、交通事故を減らそうと、様々な啓発活動を展開しました。交通安全の願いを込めた10日間の活動を紹介します。



上三川小学校児童による火のリレー



上三川通り中町交差点での街頭啓発



交通安全協会女性部会による街頭啓発

スポーツの秋に元気いっぱい 町内の小学校や保育所などで運動会

秋はスポーツの季節、町内の小学校や保育所などで運動会が行われました。

9月13日に行われた上三川小の運動会では、紅組と白組に分かれ徒競走や障害物走、団体で行われる綱引きや騎馬戦などが行われました。

また、ダンスや組み体操などの発表もあり、児童達の練習の成果に観客席から大きな拍手が送られていました。



白組ガンバレ!、赤組負けるな!



本番目前、練習にも熱が入ります

クラス全員の心をひとつに 本郷小6年生が30人31脚に挑戦

10月10日、「小学生クラス対抗30人31脚北関東大会」に本郷小学校6年生が出場しました。

本郷小学校の6年生は、30人31脚にちょうどピッタリの30人ということで、クラス全員で参加できるこの競技に夏休み中から練習を重ねてきました。

当日は、自己ベストタイムの12.69秒を記録、児童達はすばらしい体験と思い出を手にしたことでしょう。



プロ選手との交流試合に挑戦

プロの技術を間近で体験!! リンク栃木BREXが明治南小を訪問

9月14日、明治南小では児童にプロスポーツ選手やチアリーダーとの交流でプロの技術や技能を体験することにより、将来の夢や希望を持ったおうと、プロバスケットボールチームのリンク栃木BREXを招き、交流活動を行いました。

交流活動では、選手達の講話・ダンス体験・交流試合などが行われ、プロ選手相手に大健闘した児童代表のチームに大歓声が送られていました。

この手で収穫の喜びを 明治南小学校で稲刈り

9月15日、明治南小学校全児童による稲刈りが、保護者や地域の人々の協力のもと、小学校東の稻作体験農場で行われました。

最初に稲の刈り方の説明を受けた後、鎌を片手に児童達は元気にどんどん稲を刈っていました。自分たちの学年の時間が終わっても「もっとやりたかった~」との声が聞こえました。



元気に稲を刈りとる児童達



うわ～、おつきいお芋!

収穫祭で秋の味覚を満喫 第4回「食育」交流会開催

10月10日、郷土食を考える集い実行委員会主催の第4回「食育」交流会が農村環境改善センターで開催されました。

実りの秋!そして、収穫の秋!ということで、新米コシヒカリ(上三川産)のおむすびや地元の野菜がたっぷりのけんちん汁を作って食べました。

他にも、市民農園で芋ほり体験をしたり磯川緑地公園を散策したり、十分に秋を満喫できました。

県民福祉のつどいで表彰

9月3日、宇都宮市文化会館で行われた「第15回栃木県民福祉のつどい」で、石崎栄一さん、角田操さん、高山勝利さん、野沢義則さん、藤川正臣さん、増渕鉢一さんの6人が、長年の民生児童委員としての功労が認められ、栃木県社会福祉協議会会長表彰を受けました。

また、上三川町民生児童委員協議会が、長年の共同募金運動への功績が認められ栃木県共同募金会会長表彰を受けました。



表彰を受けた民生児童委員の皆さん

皆さん、いつまでもお元気で 上三川町敬老会

9月18日、体育センターで町主催の敬老会が開催されました。

式典では、節目のお祝いの方には町から、また、今年100歳になった方には、県から記念品が贈られました。

式典終了後には、上三川町文化協会による歌や踊りなどのアトラクションが行われ、会場は大いに盛り上がりました。



和やかな雰囲気で踊りを堪能



みんな笑顔の「孫にひかれて」

みんな笑顔でスポーツ大会 高齢者・障がい者スポーツ大会

9月30日、体育センターで多くの高齢者と障がい者が参加して、スポーツ大会が行われました。

参加者は、元気に「お掃除競争」「孫にひかれて」などの競技を楽しみ、心地よい汗を流していました。

競技の合間に行われたアトラクションで、保育所の園児達によるかわいいお遊戯には、たくさんの拍手が送られました。

優良老人クラブとして 大山寿楽会が表彰

9月10日、栃木県老人クラブ大会にて、大山寿楽会が優良老人クラブとして表彰されました。

見守り隊や、アルミ缶の回収、小学校の総合学習への参加などの活動が認められたものです。



会長の森種樹さん

消防功労で表彰

10月7日、宇都宮市で栃木県消防大会が開催され、小口敏雄さんが消防功労者知事表彰を受けました。

小口さんは、消防団員として長年、消防防災活動に積極的に取り組んでこられその功績が認められたものです。



小口敏雄さん

人権擁護委員に 深谷さんが再任

町の人権擁護委員に、深谷和子さんが10月1日付けで法務大臣から再任されました。

引き続き人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍されることが期待されます。

人権に関するご相談について、何でもお気軽にご相談ください。



深谷和子さん

町の話題



懐かしの名曲を大合唱

みんなで楽しく大合唱! 「みんなのうたごえひろば」開催

10月4日、中央公民館で「みんなのうたごえひろば」が開催されました。

「みんなのうたごえひろば」は、住民参画型の公民館講座として「まちづくり講座」企画委員会が開催しました。

「こんぺいとう」の演奏と歌に合わせて、参加者70名全員で懐かしの名曲20曲を歌い、楽しいひとときを過ごしました。

気の置けない仲間達との楽しい一日 上町自治会敬老会

9月13日、上町自治会では自治会内のお年寄りを招待し、上町公民館で敬老会を開催しました。

おじいちゃん、おばあちゃんに楽しんでもらおうと、カラオケ愛好会や舞踊教室の皆さんによる歌や踊りの出し物がありました。

また、公民館の敷地でさんまが焼かれ、おいしい秋の味覚を味わうなど、楽しい時間を過ごしました。



踊りを見ながら、楽しくおしゃべり



巨大ウナギと記念撮影

でつかいウナギ捕つたどー!! 田んぼの用水路でウナギを捕獲

9月5日、坂上小学校の渡辺隆嗣くんと早葵さんの兄妹が、自宅近くの用水路で、大きなウナギを捕まえました。

ウナギは体長が約1mほどあり、隆嗣くんは「最初は蛇かと思った、大きくてびっくりした。夢を見るかと思った。」と、話をしてくれました。

動物や生き物が大好きな隆嗣くんは、ウナギを大事に育てるということです。

▼問い合わせ先
企画課 情報広報係
(56) 9117

皆さんの身の回り(地域や家庭)
で起きた出来事を広報紙や上三
川町ホームページに掲載してみ
ませんか。(ご連絡お待ちしてい
ます。)

身近な話題を
お寄せください

【スイートピーの会】
10,000円
【福祉作業所ふれあいの会】
30,000円
・福地 千鶴子 40,000円

※ 1 内は指定払先
寄付時に、使途の指定がある
場合は、指定先に払い出します。

皆さんの温かいご支援、あ
りがとうございます。

まつり
～善意銀行～(敬称略)